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 ATA  DE  ASSEMBLEIA  EXTRAORDINÁRIA  PARA  REATIVAÇÃO  DA  ASSOCIAÇÃO, 

 RETIFICAÇÃO  DO  ENDEREÇO  DA  SEDE,  ELEIÇÃO  DA  NOVA  DIRETORIA  E  CONSELHO 

 FISCAL  DA  ASBAVETIM  –  ASSOCIAÇÃO  DOS  BARRAQUEIROS  DE  VENDA  DE  TAPIOCA 

 E  COMIDAS  TÍPICAS  DA  ILHA  DE  MOSQUEIRO,  REALIZADA  EM  TRINTA  DE  MAIO  DO 

 ANO  DE  DOIS  MIL  E  VINTE  E  TRÊS,  ÀS  DEZOITO  HORAS  EM  PRIMEIRA  CHAMADA  E 

 ÀS  DEZOITO  HORAS  E  TRINTA  MINUTOS  EM  SEGUNDA  CHAMADA,  EM  SUA  SEDE, 

 LOCALIZADA  NA  TRAVESSA.  MARACAJÁ,  05,  BAIRRO  DO  MARACAJÁ,  ILHA  DE 

 MOSQUEIRO/BELÉM-PA. 

 A  reunião  da  assembleia  geral  foi  presidida  pela  barraqueira  CIRENE  DUTRA  BARBOZA, 

 tendo  sido  secretariada  por  mim,  HELENE  CRISTINA  DUTRA  BARBOSA,  e  contou  com  a 

 presença  de  1/3  de  seus  membros,  atingindo  assim  o  quorum  mínimo  para  a  abertura  da 

 assembleia  de  acordo  com  art  15º  do  Estatuto  da  ASBAVETIM  e  contou  também  com  a 

 participação  de  vários  outros  barraqueiros  ainda  não  associados.  Após  os  esclarecimentos, 

 a secretária, após solicitação da presidente, fez a leitura das pautas: 

 1) Abertura da Assembleia Geral 

 2) Retificação do endereço da Associação; 

 2) Reativação da Associação; 

 3)  Eleição  e  posse  da  nova  diretoria  e  conselho  fiscal  da  associação  para  o  biênio 

 compreendido de 2023 a 2025 

 Inaugurada  a  assembleia  geral,  a  presidente  saudou  a  todos  e,  antes  de  iniciar  os  trabalhos, 

 pediu  a  todos  um  minuto  de  silêncio  em  homenagem  ao  senhor  Elizeu  Costa  da  Luz,  que 

 veio  a  falecer  em  2021,  devido  não  havia  tido  nenhuma  reunião  da  referida  associação 

 desde  2006.  Ao  fim  da  homenagem,  esclareceu  a  todos  o  motivo  que  levou  a  associação  a 

 ficar  parada  desde  2006,  tendo  como  principais  motivos  a  falta  de  participação  de  seus 

 associados,  falta  de  pagamento  das  mensalidades  e,  principalmente,  o  desinteresse  da 

 antiga diretoria. 

 A  presidente,  sem  tempo  a  perder,  colocou  em  votação  a  reativação  da  associação  e 

 esclareceu  sobre  a  importância  e  as  responsabilidades  dessa  ação.  Todos  foram  a  favor  da 

 reativação  da  associação  e,  por  unanimidade,  decidiram  reativá-la.  A  pedido  da  presidente, 

 esclareceu  os  motivos  da  reativação  do  endereço  da  sede,  onde  observou-se  que  o 

 endereço  que  consta  no  estatuto  está  com  a  denominação  “Rua”  de  forma  errada,  o 


